



Buscan procesar el impacto emocional de la catástrofe.

La iniciativa está a cargo de World Vision Chile

Habilitan espacios amigables para la niñez en Penco y Tomé

Estos funcionan como lugares de juego, aprendizaje y expresión emocional.

World Vision Chile implementó una iniciativa centrada en la protección de la infancia, esto bajo el contexto de la emergencia por incendios forestales que afectó la zona centro-sur del país donde niños, niñas y adolescentes enfrentaron un escenario de alta vulnerabilidad, marcado por el desplazamiento de sus familias, la interrupción de rutinas y la ausencia de espacios seguros. En concreto, la organización habilitó Espacios Amigables para la Niñez en la comuna de Penco, sumando además nuevos espacios en el sector de Lirquén y la comuna de Tomé, sector de Punta de Parra.

Vanessa Carrillo, encargada de Asuntos Humanitarios y de Emergencia de la organización,

comentó que "en una emergencia, la niñez queda especialmente expuesta. Nuestro foco es asegurar que existan espacios seguros, con adultos capacitados, donde puedan sentirse protegidos y acompañados, sin sumar nuevas vulneraciones a una situación que ya es en sí traumática".

Los espacios están a cargo de profesionales y voluntarios capacitados en salvaguarda, primeros auxilios psicológicos y contención emocional, y funcionan como lugares de juego, aprendizaje y expresión emocional. Además, se trabaja con metodologías internacionales orientadas a apoyar a niños, niñas y adolescentes en la elaboración del trauma en contextos de emergencia.